

Gemeindebrief



Evangelisch-methodistische Kirche

Bezirk: Fürth-Erlangen

Ausgabe: 9.2 /2023 06.08.23

Liebe Leserin, lieber Leser
des Gemeindebriefes

Für viele ist der August die Reisezeit schlechthin. Wer an die Sommerferien gebunden ist, wird (in Bayern) genau jetzt Urlaub machen können. Urlaubszeit bedeutet für viele Menschen. Lesezeit! So auch für mich. In meinem Urlaubsgepäck finden sich immer einige Bücher, meistens Romane, auf die ich mich freue; - und seit das Lesen dicker Bücher auch digital auf einem E-Books Reader möglich ist, passen Tausende von Seiten auch ohne Probleme in eine Fahrradtasche oder in einen Rucksack. Obwohl ich zu der Spezies Mensch gehöre, die viel lieber ein richtiges Buch in der Hand hält.

Mich beeindruckt derzeit ein Buch über christliche Meditation und Gebet der Dipl. Sozialpädagogin und Meditationsleiterin „Karin Seethaler“

„Die Kraft der Kontemplation - In der Stille
Heilung finden“

Ein sehr praktisches gehaltenes Buch mit konkreten Hinweisen um zur Ruhe und Stille und innerer Einkehr zu gelangen. Eine kurze Einführung in die alte christliche Praxis der Kontemplation und Meditation.

Auf ihrer homepage findet sich der Satz:

Nimm Dir Zeit. Ein Acker, der ausruhen konnte, liefert eine prächtige Ernte. (Ovid)



„Oft sehnen wir uns danach, einmal einfach nichts zu tun und die Seele baumeln lassen. Doch nur selten gönnen wir uns diese ruhige, zweckfreie Zeit. Immer ist etwas zu tun. Auch die Freizeit ist oft mit vielen Aktivitäten ausgefüllt. Die Natur mit ihren Jahreszeiten erinnert uns daran, wie wichtig Ruhezeiten sind. Sie ermöglichen es, dass Pflanzen gedeihen, wieder neu erblühen und Früchte tragen. Lernen wir von der Natur und erinnern wir uns daran: Wer ab und zu nichts tut, kann Kräfte sammeln, und tut dazwischen mehr als jener, der sich keine Ruhezeiten gönnt.“

[aus: „<https://www.karin-seethaler-wendepunkte.com/>]

Ein anderer Buchtipp ist: „Die Bibel“!

Der Schriftsteller und Regisseur Bertolt Brecht (1898-1956) wurde einmal nach seinem Lieblingsbuch gefragt. Seine Antwort: **“Sie werden lachen - die Bibel.“** Für alle, die Berthold Brecht kannten war das ziemlich erstaunlich. Er war überzeugter und Sozialist. Und man hätte eher erwarten können, dass er „Das Kapital“ von Karl Marx nennt. Hat er aber nicht: Die Bibel sei das Buch, welches er auf eine einsame Insel mitnehmen würde.

Sommerzeit – Lesezeit: Warum sich nicht vornehmen Zeit für die Bibel zu nehmen? Meine Empfehlung ist: Lesen sie das Johannes-evangelium. Die griechische Denk- und Bilderwelt des vierten Evangeliums uns unserer Glaubenswelt sicher am nächsten. Über Sätze wie *„Ihr werdet die Wahrheit erkennen, und die Wahrheit wird euch frei machen.“* (Johannes 8, 32) lohnt es sich tagelang zu meditieren.

Und seit es die Möglichkeit gibt die dicke alte Bibel einem E-Reader oder auf dem Handy dabei zu haben, ist das alles kein Problem mehr.

Ich wünsche einen gesegneten Sommer.
Nicht zu heiß und zu kalt –
Nicht zu regnerisch und nicht zu trocken –
Nicht zu voll bepackt und nicht zu leer.

Seien sie gesegnet- bleiben sie behütet

Ihr Pastor *Robert Hoffmann*

Gottesdienste über die Ferien

	Besonderheit	Fürth 9:45 Uhr	Erlangen 11:00 Uhr
06.08.	Kaffee & Kirche	15:00 Uhr	-----
13.08.		R. Hoffmann Abendmahl	R. Hoffmann Abendmahl
20.08.	Regionsgottesdienst	10:00 Uhr Zionskirche (B. Hetzner)	----
27.08.	Regionsgottesdienst	10:00 Uhr in Fürth (R. Hoffmann)	----
03.09.	Regionsgottesdienst	10:00 Uhr Nbg. Paulus- kirche (R. Kübler)	----
10.09.	Persischer Gottesdienst	Akbar Sadeghnezhad	11:00 Uhr

(Urlaub Pastor Hoffmann: 29.08. – 17.09.2023)

Die methodistischen Gemeindebezirke in Nürnberg/Fürth rücken näher zusammen. Das ist auch aus dem Dienstplan ersichtlich. Mitten in den Sommerferien sind regional drei Gottesdienst geplant. (Was mich dabei besonders freut: am 20. August in Fürth wird der Posaunenchor der Pauluskirche die Musik machen) Beginn ist jeweils um 10:00 Uhr!

Zionsgemeinde: Hoffederstraße 33, 90489 Nürnberg

Pauluskirche: Gugelstraße 143, 90459 Nürnberg

Regelmäßige Termine: (Ferien)

Donnerstag: wöchentlich: 18:30 Uhr Persischer Hauskreis ONLINE
(ab demnächst wieder in der Kirche und Online)

Aus der Evangelisch-methodistischen Kirche, Deutschland:



Amtswechsel für den Distrikt Dresden (von links nach rechts): Christhard Rüdiger (bisheriger Superintendent), Bischof Harald Rückert, Mitja Fritsch (neuer Superintendent), Werner Philipp (Superintendent für den Distrikt Zwickau).
Bildnachweis: Stephan Ringeis

Drei Jahrzehnte lang lehrte **Holger Eschmann** Praktische Theologie an der Theologischen Hochschule Reutlingen der Evangelisch-methodistischen Kirche (EmK)



Evangelisch-methodistische Kirche Fürth-Erlangen;

Pastor Robert Hoffmann; Angerstraße 21-23; 90762 Fürth

Tel: 0911-3730200 / E-Mail: fuerth@emk.de

Gemeindegeldkonto Sparkasse Fürth: IBAN: DE81 7625 0000 0380 0214 02